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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文
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第２２８７回例会 プログラム 地区協議会報告①

今後のスケジュール

5月18日(火) 通常例会/地区協議会報告①12:30～京都ﾎﾃﾙ 今年度活動報告締切り

25日(火) 通常例会/地区協議会報告②12:30～京都ﾎﾃﾙ 次年度活動方針締切り

26日(水) 第1Ｇ会長幹事会(今年度、次年度合同) 18:30～ 京都ホテル

29日(土) 清掃例会/沓尾松山公園清掃(IAC合同) 10:00～

6月 1日(火) ※5/29(土)に例会変更

5日(土) 恵庭ＲＣ創立40周年記念式典15:00～ｻｯﾎﾟﾛﾋﾞｰﾙ工場内ﾚｽﾄﾗﾝ「ｳﾞｧﾙﾊﾗ」

8日(火) 通常例会/1年を顧みて① 12:30～ 京都ホテル

15日(火) 通常例会/1年を顧みて② 12:30～ 京都ホテル

22日(火) 夜間例会/最終例会(山翠会合同) 18:30～ 京都ホテル

次年度合同委員会
スケジュール

横井会員撮影・加工

「神戸うろこの館」
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時間 19:00～

場所 行橋RC事務局

5/27(木) 職業奉仕、社会奉仕、

環境保全、ｲﾝﾀｰｱｸﾄ、

会報・広報

5/28(金) 国際奉仕、国際交流、

ﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学

5/31(月) 出席、親睦、ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ、SAA

6/ 1(火) ｸﾗﾌﾞ奉仕、会員選考、

増強・分類、ﾛｰﾀﾘｰ情報、

健康管理

6/ 2(水)



第２２８６回例会記録 ～２０１０年５月１１日

プログラム 外部卓話

ロータリーソング 君が代斉唱、それでこそロータリー

ソングリーダー 山田忠宏会員

四つのテスト唱和 宮西正晴委員長

お客様の紹介 奥田法律事務所行橋オフィス 弁護士 古賀貴士様

ガバナー補佐 松田博文様（苅田ＲＣ）

次年度ガバナー補佐 佐々木信生様（豊前ＲＣ）

会長挨拶（小坪幸一）

先日8日は博多で地区協議会に出席してきました。昨年は次期会長としての参加でしたので、かなり緊張

した面もあったかと思います、今年は、ただ参加するという受け身の立場ですので、気が楽でした。あと2ヶ

月余りとなり、もう終わったようなものです。皆さんご協力ありがとうございました。

本日おいでになってる松田ガバナー補佐も同じような気持ちではないかと推察します。松田ガバナー補

佐におかれましては、忙しい中の御訪問ありがとうございます。

地区協議会でもいわれてたように、米山奨学会への寄付金が2700地区では少ないので、米山功労者に

なって欲しいとのお願いがありました。今回、張さんがホームカミング制度を利用して帰ってきました。確か

にいい奨学金制度だと思います。普通の奨学金制度と大きく違う点は、カウンセラーがつくという事です。た

だお金を援助するだけではなく、親身になって世話をするロータリアンがいるという所です。どなたか、なっ

て頂く方を募集します。私は会長職が無事終わろうとしています。皆さん方のおかげだと思っています。クラ

ブの方々に感謝する思いで、米山功労者になろうかと思っています。

今日の話は先週の続きで、アトムの話の予定でしたが、外部卓話の方にゆっくり話して頂く為に、この話

はまた次週にします。

委員会報告

会報・広報委員会（福島小太郎）

・先週の週報のｽｹｼﾞｭｰﾙが1日ずれておりました。申し訳ありません月曜日に来ないようご注意下さい。

次年度幹事（宮西正晴）

・5月18日が今年度活動報告締切、25日が次年度活動報告締切です。

・次年度の合同委員会のスケジュールは週報の左下に記載されています。

5月27日、28日、31日、6月1日、2日、事務局で19時からです。

委員会の割り振りについては決定次第御連絡いたします。御参加よろしくお願いいたします。

インターアクト委員会（永岡守幸）

・先月29日に直方でインターアクト年次大会がありました。私と岩室さん、行橋高校の生徒5名、梅林先生と

行って参りました。例年より簡略化した年次大会でよかったと思います。

・良い話があります。一年生が17名入りました！

・インターアクト例会を毎月第３週水曜日１６時１０分から開催します。５月は１９日水曜日です。

場所など変っています、改めて御連絡しますのでできるだけ御参加ください。

出席報告（土居通広）

・会員数 46、欠席 12、出席 34、メークアップ 0、出席率 73.91％、今年度累計 81.53％

お客様が多いので賑やかですが大した出席率ではありません。私の欠席報告をさせて頂きます。黄砂で

喉をやられ風邪で寝込んでおりました。上海万博より黄砂の対策をして欲しいものです。カラスが電柱の上

に巣をつくり厄介です。枝だけなら良いのですが針金を持ってきて停電事故につながります。営業所所員を



上げて巡回と撤去をしており、私も参加していますが先日風邪で休むと言いました所、喜んだのは部下の

課長とカラスでした。病院では食欲はありますかと聞かれたので、食欲と性欲はありますが意欲はありませ

んと答えたら看護婦から大笑いされました。

幹事報告（川中作文）

・地区ロータリー情報委員会より第4回ロータリー塾の案内 6/9(水)16:00～18:00 福岡ｶﾞｰﾃﾞﾝﾊﾟﾚｽ

・地区大会実行委員長、ホストクラブ会長より地区大会出席のお礼状

・田川ＲＣ、豊前西ＲＣ、行橋みやこＲＣより週報

・行橋市青少年育成市民会議より平成22年度役員・理事・幹事会の案内 5/20(木)13:30～ 中央公民館

・各委員長さんは今年度の活動報告を18日（火）までにご提出下さい。

・例会終了後、定例理事会を行います。

お客様挨拶

【ガバナー補佐 松田博文様】

早いものでもうすぐ一年がきます。この一年間御協力ありがとうございました。何も出来なか

った一年でしたが、次は豊前の佐々木さんで白髪から黒髪に変りますのでよろしくお願いい

たします。

【次年度ガバナー補佐 佐々木信生様】

次年度ガバナー補佐を受け賜りました、宜しくお願いいたします。

先月の５０周年クラブには大勢御参加頂きありがとうございました。登録してご欠席の方には

記念品を預かってまいりましたのお持ち帰りください。また大変好評だったニュースイングジ

ャズオーケストラのＣＤを持って参りましたのでお好きな方はお聞き頂ければと思います。

本日のプログラム／外部卓話 奥田法律事務所行橋オフィス 古賀貴士様

【プロフィール紹介】江本会員

例会案内をみて古賀貴士さん（タカシと書いてタカオと読みます）が卓話をされるという事で驚きました。京

都高校の同級生です。継続は力といいますが、彼は素晴らしい努力の人でとても頑張って弁護士になられ

ました。私も司法試験の勉強をしていた次期がありましたが、一緒に図書館や専門学校で机を並べて勉強

した仲です。私は脱落しましたが、彼はその後も５年間勉強を続け九州大学の法科大学院に合格して昨年

見事弁護士に登録されました。苅田出身の努力の人、古賀貴士君の講演をお聞きください。

【古賀貴士様卓話】



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

ニコニコ発表（門田一郎）

・ガバナー補佐として最後の公式訪問となりました。一年間ご協力ありがとうございました。

心より感謝申し上げます。 （ガバナー補佐 松田博文様）

・次年度のガバナー補佐に指名されましたので、よろしくお願いします。また先月２４日（土）には

豊前クラブの50周年記念に多数おいで頂き有難うございました。（次年度ガバナー補佐 佐々木信生様）

・古賀先生、為になる卓話有難うございました。弁護士の存在が身近に感じる様になりました。（小坪会長）

・古賀先生、卓話ありがとうございました。

松田がバナー補佐、佐々木次年度ガバナー補佐、ご出席ありがとうございました。

また地区協議会へご出席いただいた皆様、大変お疲れさまでした。 （若山副会長）

・古賀先生、興味深い卓話有難うございました。何かの際は相談させてもらいます。 （川中幹事）

・古賀弁護士様、本日の卓話有難うございます。今後のご活躍を祈念します。 （岩室会員）

・古賀先生、卓話ありがとうございました。講師の謝金で今日は一緒に一杯やりましょう。 （江本会員）

・古賀先生、貴重な話し有難うございました。松田様、今少しですね。ご苦労様です。 （奥村会員）

・古賀弁護士、貴重なお話をありがとうございました。参考になりました。 （門田会員）

・古賀先生、お話ありがとうございました。 （末松会員、前田会員）

・古賀先生、卓話有難うございました。これからも益々のご活躍を期待しております。 （野正会員）

・古賀先生、卓話有難うございました。ご多忙と思いますが１日も早いご入会をお待ちしております。（福島会員）

・古賀先生、本日は有難うございました。早速、今日午後、無料相談に電話したいと思います。（宮田会員）

・先日のﾎｰﾙｲﾝﾜﾝ祝賀会、ご協力有難うございました。

古賀さん卓話ご苦労様でした。何かあったらよろしくお願いします。 （簗瀬会員）

・古賀様、本日は大変参考になる話ありがとうございます。 （山下会員）

・佐々木様、次年度頑張って下さい。古賀弁護士、卓話ありがとうございました。 （夕田会員）

本日計 25,000円 累計 598,000円 ありがとうござました。

本日のランチ

恵庭ＲＣ訪問の件（道脇孝一）

ご家族入れて総勢30人になりました。恵庭ＲＣの方も喜ばれると思います。

２週間前になりますので御自宅に日程表と詳細、請求明細をお送りいたします。変更取り消しは来週金曜

日(21日)までですのでご注意ください。


